

Le Soir 18 août 1980

LES 'OVNI' DE CERGY-PONTOISE

Rendez-vous manqué à cause du décalage horaire !

Plus de vingt-quatre heures après la vaine attente des extra-terrestres à Cergy-Pontoise, une jeune femme a affirmé, hier, aux gendarmes de la localité, avoir vu « une sphère brillante » à la fin de la nuit de vendredi à samedi.

Les extra-terrestres avaient « annoncé » au jeune Frank Fontaine, l'un des protagonistes du récit qui défraya la chronique en novembre dernier, qu'ils viendraient à Cergy-Pontoise, le 15 août, avant minuit. L'heure du rendez-vous ayant sonné, certaines des deux mille personnes sur place, déçues, évoquaient avant de partir, avec un sérieux imperturbable, « les décalages horaires possibles ».

Selon la déposition faite aux gendarmes par la jeune femme qui s'est dite témoin de la venue des extra-terrestres, l'étrange vision eut lieu vers 4 h. 30 du matin. « C'était

un objet lumineux ayant l'apparence d'une très grosse étoile extrêmement brillante entouré d'une auréole bleue, le tout accusant un léger balancement », a déclaré Mlle Lefèvre, venue tout spécialement de Rennes en auto-stop pour la circonstance. L'observation, selon la très longue déposition de la jeune femme, devait durer jusqu'au samedi matin 6 h. 45 exactement.

Certes, à la fin de ce week-end du 15 août, les extra-terrestres n'ont pas paru à Cergy-Pontoise. Mais si leur véhicule est passé dans le ciel, samedi matin, ce ne pouvait être que pour un ultime adieu avant l'autre rendez-vous annoncé par Frank Fontaine pour le 15 août 1983. Ce qui laisse un peu de répit aux gendarmes de Pontoise et à leur commandant de brigade.

Le Soir 20 août 1980

20
08
80

Un 'OVNI gigantesque' à Honfleur

Un « OVNI » « gigantesque et se balançant dans le ciel » a été aperçu par une dizaine de jeunes gens, dans la nuit de mardi à mercredi, à Honfleur (Calvados).

Les jeunes gens, dont le témoignage a été consigné au commissariat de police de Honfleur, étaient assis sur le bord du vieux bassin lorsque l'étrange objet leur est apparu. « L'engin blanc et ovale avançait dans le ciel avec une lumière à l'intérieur », a raconté l'un des témoins. « Soudain, il s'est enflammé et nous avons vu comme une sorte de passerelle descendre vers la terre tandis que l'objet disparaissait vers le Sud, dans la campagne proche ».

Plusieurs autres personnes auraient été également témoins du phénomène sans toutefois se faire connaître auprès des services de police.

● OVNI dans le ciel de Honfleur

Un OVNI dans le ciel de Honfleur : c'est ce qu'ont vu mardi soir, vers 23 heures, un groupe de jeunes gens qui ont aussitôt fait part de leur témoignage au commissariat local. « Nous avons vu un objet lumineux, gigantesque, de forme ovale, se balançant à la verticale du bassin », ont-ils déclaré. « Une lumière rouge clignotait, puis l'engin s'est comme enflammé et une longue échelle lumineuse est descendue jusqu'à terre ». L'objet volant non identifié a ensuite disparu à l'horizon, vers les terres.